

Publié le 26 août 2024

A La Réunion, la Spl Edden est doublement labellisée

La Spl Edden (Écologie et Développement Durable des Espaces Naturels) fait coup double en décrochant le label « Plante Bleue » avec le plus haut niveau de la certification « Haute Valeur Environnementale », à savoir le niveau 3.



Le label et la certification sont destinés aux entreprises de production horticole. Cette reconnaissance via ces labels délivrés par le ministère de l'Agriculture se concrétise par le respect scrupuleux d'un cahier des charges visant à limiter les impacts environnementaux de la Spl dans le cadre de ses activités.

6 bonnes manières pour une gestion écoresponsable

4 pépinières sont exploitées par cette dernière : à Saint-Paul (Bois-de-Nèfles et Sans Souci), à Saint-Pierre et au Tampon. Le certificat « Plante bleue » est d'une durée de 3 ans (il prendra fin en juin 2027). Six domaines sont identifiés pour parvenir au bon respect des pratiques écoresponsables : la gestion de l'irrigation, la stratégie de fertilisation, la protection des cultures, la gestion des déchets, la biodiversité et l'environnement et enfin les règles sociales et sociétales.

Richesse des espèces endémiques et indigènes

« L'obtention de cette certification, sur laquelle nous travaillons depuis 3 ans, dans le cadre du «

Plan 1 Million d'Arbres » pour la Réunion (P1MA), met en relief la qualité de la production des espèces endémiques et indigènes au sein des pépinières départementales dont vous nous avez confié la gestion. Cette première labellisation – de la **Spl Edden** dont vous êtes l'initiateur et l'actionnaire majoritaire – montre une fois de plus, notre volonté d'être un acteur pertinent et innovant pour les services que nous apportons à l'ensemble de nos actionnaires », écrit, **Gilbert Rivière, Directeur général de la Spl, dans une lettre adressée à Cyrille Melchior, président du Conseil départemental de La Réunion.**

Par Stéphane MENU